

Mund-Nasenschutz zum Nikolaus

Nikolausbrief mit Überraschung an alle Ministranten



Ergolding/Oberglaim. Auch wenn das Ministrieren selbst zur Zeit nur sehr eingeschränkt bzw. in den beiden Pfarrkirchen gar nicht möglich ist, so sind die Ministrant(Inn)en doch wichtiger Bestandteil der Pfarreien. Um dies einmal mehr zu unterstreichen hatte Ortspfarrer Josef Vilsmeier die Idee, zu Nikolaus eine kleine Geschenkaktion zu starten. Das passende Präsent für alle Ministranten aus der Pfarreiengemeinschaft war schnell gefunden, lieb-äugelte doch die Ergoldinger Oberministrantin Kathrin Fischer schon länger mit einem Ministranten-Mund-Naseschutz, der auch Pastoralreferentin Kristiane Köppl sehr gut gefiel. Über die Jugendstelle nun wurden genügend dieser Exemplare bestellt, von der Hauptamtlichen eingetütet und mit einem Nikolausbrief versehen. Die Ergoldinger Post radelte sie daraufhin selbst aus - in der Woche, in der an den Heiligen Bischof Nikolaus gedacht wird.

Auch die Oberglaimer Minis erhielten zeitgleich ihr Geschenk. Der beigefügte Brief rief die Adressaten zum Durchhalten auf und beinhaltete den Dank an sie für ihren wertvollen Dienst. Durch die kleine Aktion haben sich viele Ministrant(Inn)en gefreut und teilweise ihren Dank sogar in einer Kurznachricht / Mail zum Ausdruck gebracht.

(Text: Past.ref. Kristiane Köppl / Foto: Past.ref. Kristiane Köppl / 29.11.2020)